

## **NAO 2025 : LA DIRECTION SE MOQUE DE NOUS !**

Les négociations annuelles obligatoires (NAO) sont en cours et le constat est sans appel : la proposition de la direction témoigne d'un manque de considération flagrant envers les salariés de Sercel, envers leur travail et leur engagement.

## **INÉQUITABLE !**

Pourquoi est-ce inéquitable :

### **Enveloppe salariale insuffisante :**

La direction nous propose une augmentation de seulement 2% de la masse salariale.

### **Deux poids, deux mesures :**

Ce chiffre est inférieur à l'enveloppe de 2,9% accordée aux autres salariés français du groupe Viridien. Cette différence de traitement entre la société mère et notre filiale est inacceptable. Comment le groupe considère-t-il les salariés de SERCEL ?

### **Un signal désastreux :**

Alors que nous traversons une période de restructuration difficile, avec des suppressions de postes, la direction et le groupe choisissent d'envoyer un message négatif aux salariés qui restent. Au lieu de les motiver et de les rassurer, ils creusent les inégalités et alimentent le sentiment d'injustice.

### **Augmentation indécente du salaire de la PDG :**

Dans le même temps, nous apprenons que la part fixe du salaire de Sophie Zurquiyah a augmenté de 75 000 euros, passant de 680 000 à 755 000 euros, soit une augmentation de près de 11% !!! C'est choquant et indécent.

## **INACCEPTABLE !**

Pourquoi est-ce inacceptable :

La direction nous demande toujours plus : polyvalence, adaptabilité, flexibilité, formation et accueil des intérimaires/prestataires qui seront plus nombreux... Mais quand il s'agit de revaloriser nos salaires, elle oublie tout ça et nous parle de contexte difficile.

Ensemble, nous pouvons exiger :

- Une augmentation salariale qui prend en compte l'inflation et nos efforts. Nous avons demandé une augmentation minimale pour tous les salariés de 95€.
- L'alignement à minima de l'enveloppe salariale de Sercel sur celle du groupe Viridien.
- Le respect et la reconnaissance de notre travail.

Espérons que la direction a entendu notre mécontentement et nos arguments.

Prochaine réunion mardi 25 mars